

Home (<https://www.fundacionunicaja.com>) > Noticias (<https://www.fundacionunicaja.com/category/noticias/>) > Fundación Unicaja y la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Málaga renuevan su colaboración



Fundación Unicaja y la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Málaga renuevan su colaboración

28 ENERO, 2019

Fundación Unicaja y la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga se vuelven a unir para llevar a cabo actividades que completen la enseñanza económico-financiera dirigida tanto a público universitario, como profesorado, estudiantes y otras personas interesadas en el campo de la economía y las finanzas.

La ratificación del acuerdo ha tenido lugar en un acto en el que han estado presentes Sergio Corral, director general de la Fundación Unicaja, y Eugenio Luque, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga.

Este convenio se enmarca dentro de una de las líneas estratégicas prioritarias de la Fundación Unicaja que tiene por objetivo impulsar la educación en todos los ámbitos académicos, desde la etapa escolar hasta los ciclos superiores, como es el caso de las actividades que se realizan en los colegios propios de la institución o el programa de Becas USA, que buscan la mejora del nivel de inglés de los estudiantes gracias a la estancia en Estados Unidos conviviendo con familias autóctonas.

Gracias a este acuerdo de la Fundación Unicaja y la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales llevarán a cabo iniciativas en el curso 2018/2019 que vendrán a completar la educación económico-financiera que ofrece el Centro. Un ejemplo son las XII Jornadas Andaluzas de Enseñanza de Economía que se celebrarán el 8 y 9 de febrero en el Salón de Grados de la Facultad, que tienen el objetivo de contribuir a la actualización del profesorado de la especialización.

En ellas se incorporará una sección completa dedicada a la formación didáctica para impulsar la aplicación de metodologías activas e innovadoras que contribuyan a la mejora de los procesos de enseñanza y aprendizaje en las aulas.

El programa también incluye la entrega de los premios de la última Olimpiada de Economía, con los que se reconocen los esfuerzos de alumnado y profesorado para lograr la excelencia en la enseñanza y aprendizaje en estas materias.

Finalmente, durante las Jornadas tendrá lugar la celebración del XVI Encuentro Anual de Docentes de Economía en Secundaria, promovido por la Asociación Andaluza de Docentes de Economía en Secundaria (AADES) con el fin de fomentar el desarrollo profesional y didáctico del colectivo.

Presencia de grandes nombres de la economía española

Esta actividad contará con la participación de diversos ponentes, entre los que se encuentran: Cristóbal Montoro, Vicente Granados, Miriam Subirana, Amelia Pérez Zabaleta, Juan Carlos Tójar Hurtado, Juan Marcos Castro Bonaño, Leticia Velasco Martínez y María Soledad Aneas Franco.

Otra de las actividades que contempla el acuerdo es el XV Ciclo de conferencias 'Economía y Sociedad', que tendrán lugar en el curso actual. Entre los platos fuertes de la jornada se desarrollará la conferencia 'El análisis de las finanzas de los hogares mediante encuestas: la encuesta financiera de las familias', que estará dirigida por Cristina Barceló, economista del Banco de España.



Y, por último, la Olimpiada de Economía, que tendrá lugar el 4 de mayo, es un concurso de carácter académico y educativo que tiene como objetivos estimular el estudio de la economía y de la empresa entre los jóvenes y divulgar su enseñanza, en la que podrán participar todos los alumnos de los Centros de Enseñanza Secundaria que estén matriculados durante el curso 2018-19 en la asignatura Economía de la Empresa de 2º de Bachillerato.